

Da Sheinbaum cargos a Monreal y Adán

SALVADOR CORONA

—nacion@eluniversal.com.mx

La coordinadora Nacional de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, nombró al exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López, como su coordinador político, y al excoordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, como su coordinador de Organización y Enlace Territorial.

Esto, después de que ambos aspirantes presidenciales se quedaron en el camino la semana pasada cuando Sheinbaum ganó las cinco encuestas que la pusieron como líder del movimiento de la Cuarta Transformación.

Además, Sheinbaum comenzará su gira por el país este domingo en el estado de Oaxaca, con el objetivo de formalizar los comités de la 4T.

La exmandataria capitalina y el presidente de Morena, Mario Delgado, se reunieron para definir las fechas y acciones para la coordinación de los comités de Defensa de la Cuarta Transformación y las tareas que fueron aprobadas el pasado 10 de septiembre en el Consejo Nacional de Morena para consolidar la alianza con los partidos Del Trabajo y Verde.

En dicha reunión también estuvo presente Eurípides Flores, abogado de Morena y quien se encargó de blindar jurídicamente el proceso interno para designar la coordinación nacional rumbo a la Presidencia de 2024.

Cabe mencionar que Sheinbaum acudirá el domingo a Oaxaca para reunirse con los presidentes locales de Morena y posteriormente formalizar los comités, eventos que serán privados al ser parte del proceso interno de Morena.

El lunes, la virtual candidata presidencial de Morena hizo un llamado a la población a sumarse a la regeneración nacional, independientemente de su religión, posición social o incluso afiliación partidista, además de dejar atrás recelos y agravios.

“Contribuyamos todos para seguir avanzando en la regeneración y el engrandecimiento de nuestra patria, y trabajemos en

la construcción basada en el humanismo, en la dignidad, igualdad y los derechos”, señaló.

Por otro lado, Sheinbaum Pardo fue invitada a la Universidad Iberoamericana, donde sostuvo una reunión con el rector.

“Recibí al rector de la Universidad Iberoamericana, doctor Luis Arriaga Valenzuela, quien me hizo una cordial invitación para asistir a su universidad. Agradezco su visita”, escribió en redes sociales. ●





TOMADA DE TWITTER

Claudia Sheinbaum nombró a Adán Augustó López como su coordinador político y a Ricardo Monreal como su coordinador de Organización Territorial.



Sheinbaum integra a su equipo a Adán López y Monreal

- El primero será coordinador político y el segundo de organización
- Se revisará a fondo la impugnación de Ebrard asegura Mario Delgado

NÉSTOR JIMÉNEZ / P 4

Adán López y Monreal se integran al equipo de Sheinbaum

NÉSTOR JIMÉNEZ

Rumbo a los recorridos que hará por el país en los que conformará comités de defensa de la transformación, y que comenzarán este domingo en Oaxaca, la nueva líder de la Cuarta Transformación y eventual candidata presidencial de Morena y sus aliados, Claudia Sheinbaum, definió cargos para Adán Augusto López Hernández y para Ricardo Monreal, quienes también participaron en el proceso interno.

A López Hernández, ex secretario de Gobernación, lo nombró coordinador político, mientras Monreal se encargará de organización y enlace territorial.

“Para apoyar en la Coordinación Nacional de los Comités de Defensa de la Transformación, he decidido nombrar a mis compañeros @adan_augusto como coordinador político y @RicardoMonrealA como coordinador de organización y enlace territorial. #SomosEquipo y #HayProyecto”, escribió Sheinbaum en redes sociales junto con una fotografía de los tres durante una reunión este martes.

Encuentros internos

Por la tarde, la dirigencia morenista detalló que en el marco de los recorridos que hará Sheinbaum, encabezará actos “internos” en lugares cerrados o sitios públicos, pero con control de acceso y dirigidos sólo a

simpatizantes y militantes.

En diversas publicaciones en redes sociales, la ex jefa de Gobierno capitalina informó que sostuvo una reunión de trabajo con el presidente del partido guinda, Mario Delgado, “para definir las fechas y acciones para la coordinación de los comités de la Cuarta Transformación y las tareas que fueron aprobadas en el Consejo Nacional de Morena”.

Momentos después, difundió una columna de la escritora Elena Poniatowska publicada el 12 de septiembre de 2013 en *La Jornada*, en la que destacó la defensa del petróleo de Sheinbaum y sus “innumerables publicaciones académicas sobre energía, electricidad, emisiones de carbono, la industria del hierro y el efecto de los cambios climáticos avalan su sorprendente trayectoria y la decisión poco común de poner su ciencia al servicio de la causa lopezobradorista”.

Respecto de los recorridos, Mario Delgado explicó en conferencia de prensa que una de las instrucciones que dictó Sheinbaum fue la conformación de al menos 70 mil comités de defensa de la 4T en todo el país.

